



みんなが主役 豊岡小

大 楓



平成27年12月22日 No.20
銚子市立豊岡小学校 加瀬 敦

銚子市小学校親善駅伝大会

12月9日(水)、桜井町公園において小学校親善駅伝大会が開催されました。大会当日は天候に恵まれ、素晴らしいコンディションで競技することができました。赤・青両チームの選手たちは練習の成果を遺憾なく発揮し、みんなの思いのこもった襷をつなぎ、素晴らしい力走を見せてくれました。赤チームは目標にしていた9位入賞を果たし、青チームも昨年の青チームの記録よりも20秒速いタイムでゴールすることができ、昨年を上回る成績となりました。

駅伝部は11月9日から活動を始め、1か月と短い練習期間でしたが、今年度の部活動の締めくりにふさわしい活動と結果を残しました。6年生にとっては小学校生活最後の部活動を有終の美で飾ることができました。また、4・5年生も部活動を通じて様々なことを学ぶことができました。駅伝部の活動を通じて学んだことを今後の生活の中で、来年度の部活動へと活かしてほしいと願っています。

保護者の皆さま、本校の部活動へのご理解とご協力、大会当日の応援、ありがとうございました。



赤チーム

伊藤 颯斗さん(区間4位)
遠藤 亜実さん
向後 成世さん(区間9位)
平野 萌笑さん
嶋田 諒希さん
伊藤 莉緒さん(区間9位)

青チーム

宮内 雅季さん
伊藤 凜さん
向後 翔太さん
古川 朱真さん
平野 尊琉さん
若梅 沙弥さん



2学期を振り返って

残暑の中、2学期がスタートしました。9月末に予定していた連合大運動会が雨天のため一週間延期となり、10月3日に実施しました。続いて、全校歩き遠足、小学校親善ミニバスケットボール大会、小中合同音楽会、かえで集会、校内マラソン大会、小学校親善駅伝大会と様々な行事、その間に、かえでプランで栽培してきた作物の収穫等もあり、とても忙しい、充実の2学期でした。これらの行事を通して、子どもたちは、学年の枠を超えて交流する姿や最後まであきらめずに頑張る姿が見られ、思いやりや責任感、忍耐力が育ち、全校の絆を深めることができました。

2学期の始めにたてた全員の「2学期の目標」が校長室に掲示してあります。その目標に向かって、一人一人が一生懸命努力していました。達成できた人がたくさんいましたが、残念ながらあと一息のところだった人もいました。目標をたて、その達成に向けて精一杯努力したことは、たとえ目標を達成できなかったとしても、決して無駄ではありません。努力したことで、様々な力がつき、いろいろなことを学べたはずです。そして、心も磨かれたはずです。

今年も残すところあとわずかです。そして、2016年、新しい年を迎えます。今年の行事を通して学んだことや経験したことを「まどめの3学期」に活かせることを期待しています。1月6日には、「新年の抱負」を胸に、全員が元気に登校してくることを願っています。

保護者の皆さまには、学校公開日の参観や学校行事、廃品回収等へのご協力、ありがとうございました。来年も本校の教育活動へのご理解とご協力をよろしくお願いします。

Season's Greetings & Best Wishes for the New Year. (季節のご挨拶を申し上げます、素敵な新年をお迎えください。)